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会議報告書 

会 議 名 三朝町立小学校統合準備委員会（第７回） 

日 時 ・ 場 所 平成３０年９月１８日（火曜日）19：00～19：30 役場 第４会議室 

出 席 者 保護者代表   山本 亮（東小）、山本達哉（西小）、矢吹明裕（南小） 

学校関係職員  中島校長（東小）、冨山校長（西小）、中田校長（南小） 

地域代表者   朝倉 聡（小鹿）、相見正二（三徳）、藤井博美（みささ村）、 

山﨑一彰（賀茂）、田栗幸人（高勢）、高見昌利（竹田） 

必要と認める者 塩谷俊樹委員長、北野三朝中学校長、岸田寿和（H27東小 PTA

会長）、小椋秀一（H27 西小 PTA 会長）、藤原厚美（Ｈ27 西小

PTA副会長） 

教育委員    芦田教育委員（オブザーバー） 

事務局     藤井教育総務課長、角田課長補佐、福田主任、山本主任 

欠 席 者 重信眞也元南小校長、山本聡美（Ｈ27東小 PTA副会長）、小谷和史（H27南小 PTA

会長） 

報 告 事 項 （１）小学校統合に関する準備状況について 

（２）新小学校の校名候補についての意見聴取結果について 

協 議 事 項 （１）新小学校の校歌（歌詞）に入れたい言葉・フレーズの募集結果について 

 （２）その他 

そ の 他  

 

会 議 の 内 容 

１ 開  会 午後７時 

委員長 これより第７回三朝町立小学校統合準備委員会を開催します。 

 新小学校の校名候補についての意見聴取結果等の報告をいただいて具体的

な作業、協議事項に入っていきたいと思います。 

気持ちとしては日本一の小学校を作っていきたい思いますので、皆さんもご

協力をお願いいたします。 

それでは事務局より報告をお願いします。 

 事務局 報告に先立ちまして、校歌に入れたい言葉・フレーズの選考をお願いしてお

りますが、本会場で記載済用紙をお持ちの方があれば回収させていただきま

す。（候補一覧表を回収） 

それでは皆さん提出いただきましたので報告に入らせていただきます。 

（資料により説明） 

委員長  質問等ある方はいますか。 

委員 通学かばん（ランドナップ）、通学用帽子、体操服は各家庭で購入となって

いますが、町費で無償提供はされないのですか。 

事務局 現在、推奨品（通学かばん）については、各小学校のＰＴＡ役員会で協議の

うえ方針を決定することとしておりますが、新入児童は購入していただく方針

としています。 

通学用の帽子と体操服については、現在の西小、東小、南小の在校生（現在

の１年生から５年生）に対して無償で配布する事について、教育委員会で協議

に掛けたいと考えています。 

委員  ランドナップは高額のため全員に配る訳にはいかないと思いますが、校章が

変わるため、新しい校章のシールは配布されますか。 

事務局  ランドナップについては、そのまま使用する事になるため、変わる校章をカ
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バーできるシールについて考えていますが、ビニール素材のため取扱店と協

議をさせていただいて、対応可能であればランドナップを使用している児童

には配布したいと考えています。 

委員  聞き洩らしたのですが、帽子はどうでしたか。 

事務局  帽子の取扱いも各小学校のＰＴＡ役員会での意見集約後となりますが、校章

が入っておりますので、事務局では現在の１年生から５年へ無償提供を考えて

おり、教育委員会でご協議いただきたいと考えています。 

委員  新入生は購入してくださいという事ですか。 

事務局  そこの線引きの協議が詰め切れていませんが、在校生については無償で配布

できるよう進めていきたいと考えています。 

委員長  他にご質問等が無ければ、このスケジュールで進めていただきたいと思いま

す。 

 新小学校の校名候補についての意見聴取結果について、事務局から報告をお

願いします。 

事務局 （資料により説明） 

 委員長  事務局より新小学校の校名候補についての意見聴取結果について報告をい

ただきました。 

 質問等いかがでしょうか。 

無いようですので、続いて協議事項、新小学校の校歌（歌詞）に入れたい言

葉・フレーズの募集結果について、集計は終わりましたでしょうか。 

事務局  集計結果でございますが、６票以上が６候補ございます。 

 順番に発表いたします。 

 １番の「山」 

 ７番の「学ぶ」 

 11番の「たくましく」 

 13番の「ふるさと」 

 22番の「希望を胸に」 

 30番の「しゃくなげ」 

 が６票以上の候補となっております。 

 10点まで最終候補として絞りたいと思いますので、続いて５票のものを発表

いたします。 

 ２番の「明るく」 

６番の「川」 

10番の「元気に」 

15番の「伸び行く」 

21番の「夢に描く」 

以上でございます。 

委員長  11候補という事で、ここから１つ削れば良いという事ですね。 

 これは全ての言葉を入れて校歌を作るのですか、それともこういうイメージ

で校歌を作るという事ですか。 

事務局  募集要項では校歌を３番まで作詞する事になっています。 

 その３番までの歌詞の中に可能な限りこの言葉、フレーズを入れていただく

という事で要綱は作っております。 

 全てを歌詞に入れなければならない訳ではありません。 

委員長  という事は 10が 11になっても構わないという事ですか。 

事務局  事務局としましては問題ないと考えます。準備委員会で委員の皆さんにご協

議いただければと思います。 

委員長  あえて 10候補にはしないで、このまま 11候補という事で皆さんよろしいで

しょうか。 
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各委員 各委員異議なし・・・（同意） 

委員長 それでは 11候補という事でよろしくお願いします。 

その他、何かございますか。 

事務局  事務局から特にはございません。 

委員長  それでは皆さんから何かございませんか。 

委員  廃校後の校舎の検討についての話が１つもありませんが。 

教育委員会が所管ではないかもしれませんが、廃校後の校舎活用について分

かれば教えてください。 

事務局  現段階では廃校後の校舎活用について具体的な話は進んでいませんが、町長

部局において第 11 次総合計画を策定する際には、一緒に検討していかなけれ

ばならないと考えています。 

 教育委員会事務局から担当課へ協議をさせていただき、ご報告させていただ

きたいと思います。  

委員長  他に何かございますか。 

 なければこれで第７回の統合準備委員会を閉会とさせていただきます。 

 次回は 11 月という事で予定されていますので、ぜひ気持ちは日本一の小学

校を作るという事でご協力をお願いします。 

 それではお疲れさまでした。 

  

 以上 

 


